
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS

EM 18 DE JUNHO DE 2014.

Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul-MS, foi realizada a
reunião  Ordinária  do  Conselho  Curador,  tendo  como objetivo  discutir  e  decidir  sobre  a
seguinte pauta: 1. Publicação da Comissão de Concurso; 2. Contratação de Instituição para
Realização  do  Concurso  do  Previd;  3.  Autorização  de  Despesa  de  Serviço  de
Monitoramento Eletronico. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador:
Sonia Maria Ferreira, Albino João Zanolla, Hélio do Nascimento, José Vieira Filho, Nilson
Araujo Figueredo, Solange Silva Melo, Solange Ribeiro Costa, José Ferreira Lopes Filho,
Marcia  Adriana  Fokura  Fernandes  de  Souza,  Thania  Caetano  Chaves  e  Osnice  Lopes
Coelho. Estavam presentes também os Diretores do Instituto Senhor Rafael Dornelas de
Farias e  Eleandro Aparecido Miqueletti. A Conseheira Cleusa Ormedo de Souza Marinho
justificou sua ausência por motivos de trabalho. Iniciada a reunião o Presidente do Conselho
Curador  apresentou  a  Professora  Thania  Caetano  Chaves  que  será  suplente  do  titular
Raphael Ramos Spessoto em substituição a Professora Dirce Puglia. Foi dada a palavra ao
Diretor Financeiro, Senhor Eleandro Miqueletti que falou aos presentes sobre autorização
para  contratação de Instituição para  realização do Concurso  do  PreviD.  Em relação  à
contratação de  Instituição para realização do Concurso do PreviD foi aprovado por todos
os Conselheiros. A Comissão do Concurso será composta pelos seguintes Conselheiros:
José Ferreira Lopes Filho, Raphael Ramos Spessoto, Solange Silva Melo e Zilda Aparecida
Rodrigues  Ramires,  ficando  como  Presidente  a  Conselheira  Solange  Silva  Melo.  Em
seguida foi dada a palavra  ao Diretor Administrativo, Senhor Rafael Dornelas de Faria que
solicitou  autorização  para  despesas  com Serviço  de  Monitoramento  Eletrônico  via  linha
telefônica e GPRS, bem como a aquisição de Equipamentos necessários.  em razão das
novas instalações do Instituto de Previdência Social.  Após discussão pelos membros do
Conselho foi  autorizado as despesas com Serviço de Monitoramento Eletrônico via linha
telefônica e GPRS, bem como a aquisição de Equipamentos necessários  em razão das
novas instalações do Instituto. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo
eu, Marielle Lopes Coelho, lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme,
vai assinada pelos presentes.
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